

いしづえ3

3学年 学年だより
NO.21
伊達市立伊達中学校 第3学年
2021.9.24(金)発行



租税教室を実施しました。

9月22日(水)、3年生を対象に租税教室を実施しました。福島法人会青年部会の伊藤淳一様、渡辺智之様を講師に迎え、「税金と私たちの暮らし」について、講話をいただきました。税金の種類や使い道などについて、わかりやすく説明してくださいました。もし、税金が無かったら、安全・安心な暮らしができなくなってしまうということに気づき、税金は大切なものだということを学ぶことができました。

租税教室から学んだことを紹介します。

3年1組 高橋悠杜

僕は、消費税が「少し高いな。」と感じていて、税金なんて無くなってしまえばいいと思っていたしました。しかし、税金が無くなってしまうと、道路が整備されなくなったり、病院で治療を受けたり、救急車を呼んだりするのにものすごいお金がかかってしまうということがわかりました。税金は私たちの暮らしを支えている役割があるんだなということがわかりました。

3年2組 小野碧瑠

税金は私たちの生活のためにあることは、何となく知っていましたが、約50~60種類あることは驚きました。また、税金もみんな等しくあるものや、人の能力、資産によって変わるものもあるなどに税金の複雑さが理解できました。そして、消費税の仕組みは、複雑で難しかったです。今まで元の値段に消費税率をかけていたりと思っていたのですが、そうでは無いことを初めて知りました。これから、年齢が上がり、もっと税金が身近になっていくので、自分で税金について考えていくようにしたいです。

3年3組 小島悠希

税金があることで成り立っていることが多いことを知りました。税金を払うのは、[義務だから]というのではなく、払うことでできることがあり、救われる人々がいることを理解して払うことが大切だと思いました。

3年4組 諏訪幸也

僕は、租税教室を通してわかったことが2つあります。
1つ目は、いろいろなものに税が使われているということです。例えば、公園や教育、消防署などに使われています。僕は感謝しながら生きていきたいです。

2つ目は、軽減税率制度についてです。僕は全部10%だと思っていたが、一部のものは、8%ということに驚きました。これからは、税のありがたみを感じながら、生活していきたいと思います。



9月28日(火) 第2回進路対策費集金日です。

本日、分割払いを希望された生徒の皆さんに、進路対策費の集金袋を配付しました。9月28日(火)の7:30から、進路対策委員の会計担当の皆様が集金を行いますので、忘れずに持参させていただきますようお願い致します。

来週の予定

日	曜日	1校時	2校時	3校時	4校時	給食	5校時	6校時	清掃	行事・連絡等
27	月	1	2	3	4	○	6		○	衣替え移行期間 職員会議
28	火	1	2	3	4	○	5	6	○	第2回進路対策費集金日 7:30~
29	水	1	2	3	4	○	5	6	×	生徒会専門委員会
30	木	社会	保体	技家	英語	○	国語	6	○	中間テスト1日目
10/1	金	音美	理科	数学	4	○	5	全校集会	○	中間テスト2日目 衣替え